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２０２５年 １月 ９日 第１８９４回 例会 

司会ＳＡＡ 棚橋 秀史さん 

★本日の出席者  ５０名中３５名（欠席１５名） 

 

★今週の出席率  ７０．００％ 

 

★米山記念奨学生（1名） 

レイナ ロペス,エルウィン オシエルさん 

             長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★お客様のご紹介 フェローシップ委員 霜田 英一さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、明けましておめでとうございます。 

昨年は１月１日に能登半島地震がございましたので、

前年度会長 長谷川さんの１月初め例会のご挨拶もそこ

から始まった１年間だったと思います。 

 昨年は、中越地震と中之島の水害から 20 年という 

節目の年であったと伺いました。そして今年、令和７年

の長岡地域においては、平成の大合併から 20 年目の年

だと伺っています。今年度は南雲ガバナーのもとで、近

隣の RC と出来るだけ連携を強化していこうとなってお

ります。長岡市の大合併に基づき、長岡 RC さん、長岡

東 RC さん、そして栃尾 RC の皆さんと更に親睦を深め、

私の任期もあと６ヵ月になりますので、

巳年にちなんで脱皮をしながら成長し、   

もっともっと皆さんとお近づきになりた

いと思いますので、本年もどうぞよろし

くお願いいたします。 

 皆さんのご多幸を祈念し、今日は、お祝いの日やクラ

ブ協議会もございますので、以上でご挨拶とさせていた

だきます。よろしくお願いします。ありがとうございま

した。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ 1月ロータリーレート：157円 

➢ 米山記念奨学会より感謝状 

第４回米山功労者  

桜井カツエさん、山田嘉純さん 

会長より感謝状が贈呈されました。 

➢ 例会終了後に、理事会がございます。 

 

★米山奨学金の贈呈 

 

★米山奨学生近況報告    エルウィン,レイナさん 

 皆さん、こんにちは。明けましておめでとうございま

す。いつもお世話になっております。昨年のクリスマス

例会はとても楽しかったです。テキーラはいかがでした

か？ショットの飲み方に楽しい雰囲気になり嬉しかっ

たです。近況報告としては私の研究の最終発表が来月に

あるので、現在は論文を書いています。 

□ 事務所／〒９４０－００７１ 長岡市表町 3 丁目 1-8 リナシエビル 3 8 階 

    電話 0258-33-7005（代） FAX0258-36-1042  E-mail：naga-wrc@isis.ocn.ne.jp 

□ 例会場／新潟県長岡市千秋 1 丁目 1000-1 長岡ベルナール２F 電話 0258-29-0101 

□ 例会日／毎週木曜日 12：30～13：30 

□ 創 立／1983 年４月２９日 ＲＩ加盟承認 1983 年６月１０日 

□ 会長 近藤賛 / 幹事 諏訪部徹 / ＳＡＡ委員長 石黒俊之 

                  ２０２４-２５年度国際ロータリーのテーマ 

         「The Magic of Rotary」  

          



正直、あと 2ヶ月で学生生活が終わるなんて信じら

れません。昨年はあっという間に過ぎました。昨年は

米山奨学生になり、新しい友人ができ、カウンセラー

の大谷内治さんと佐渡ヶ島での交流会に参加をし、周

燕妮さんと納涼例会でミニコンサートをしたり、クリ

スマス例会では初めて酔っ払いました。その経験から

２つお話をします。ひとつ目は『チャンスを無にしな

い事』。「後でやるよ」、「まだ時間がある」とよく言い

ますが、実際は時間が無いです。時間はあっという間

に過ぎてしまいます。だから今あるチャンスを掴むべ

きだと気づきました。ふたつ目は変化についてお話を

します。今年、私は２６歳になります。そして社会人

としての新しい生活が始まります。まだ住む場所も決

まっていませんが、新しい人々や新しい人生が待って

います。私達は、多くの物や人に執着しがちですが、

変化は人間の一部です。変化を受け入れ、私たちを妨

げるものを手放すことを学ばなければなりません。変

化を受け入れる方法は、先ず、今現在の状況を受け入

れることから始まります。変化しないものは成長でき

ません。以上です。ありがとうございました。 

 

★委員会報告 

・ＳＡＡ              棚橋 秀史さん         

先月のメーキャップを含まない出席率 55.33％ 

先月のニコニコ BOX投入額      26,270円 

＊12月 5日の例会時に石黒俊之さんから、お歳暮としてサ

ボテンのプレゼントがありました。これにアンサーで 

有志の方々から、ニコニコＢＯＸにご投入いただいた分

が含まれています。 

 

★ニコニコ情報 

・石黒俊之さん・棚橋秀史さんより 

「あけましておめでとうございます。SAAもう半年よろ

しくお願いいたします。」 

 

★お祝いの日 

 ・誕生日 

 久世 紀男さん １０日 笹川 正子さん １７日 

西方 太地さん １９日 諏訪部 達さん ２８日 

ご夫人・ご主人 

青木 省一夫人   記代子さん  ８日 

柳沢 久敏夫人  トシ子さん  ３日 

久世 紀男夫人  薫さん   ３０日 

桜井カツエご主人 益樹さん  １２日 

石原直次郎夫人  幸子さん  １７日 

 大川 史生夫人   陽子さん 

・結婚記念日 

 大川 史生さん 陽子さん     １日 

 平田 光一さん しぐささん    ６日 

 

★クラブ協議会      進行 会長 近藤 賛さん 

 上半期の事業報告・下半期事業計画の発表 

 会計監査    桜井 カツエさん 

 ＳＡＡ     石黒 俊之さん 

 会員増強    西方 太地さん 

 クラブ広報   渡辺 雅志さん 

 フェローシップ 川上 一之さん 

 職業奉仕    松本 克幸さん 

 国際奉仕    星野 昌弘さん 

 

★点 鐘 

 

 

 

■２０２４-２５年度 第 8回理事会 報告 

2025年 1月 9日（木）13：30～14：00 

長岡ベルナール２階チェルシー 

 

１. ９月合同夜例会時の下田彩水さんの書の扱いについて 

  長岡ベルナールさんから１万円で買取のお申し出を 

頂き、承認されました。 

 

２. 今年度の上半期収支会計報告及び下半期修正予算 

ついて 

   承認されました。 

 

３. 次年度理事（会員増強委員長と国際奉仕委員長）に  

ついて 

   会員増強委員長 石黒俊之さん 

国際奉仕委員長 須田成仁さん 承認されました 

      

4. 会長選考システムの是非について 

近藤会長から、説明がありました。 

      

5. 今後のクラブ行事について 

   3/13企業訪問例会について、職業奉仕委員長の 

   松本さんから説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 1月 23日(木) 例会のメニュー 

小鉢  蟹のふくさ焼の生姜あんかけ（小麦・かに） 

温鉢  鰤大根（小麦） 

食事  ふきと京人参の炊き込み御飯（小麦・えび） 

吸椀  甘海老真丈と根三つ葉のお吸物（小麦・えび） 

香の物 かぶと胡瓜のあちゃら漬（小麦） 

水菓子 白玉ぜんざい さつま芋のきんつば（小麦） 

※内容に変更が出る場合がございます 

次回例会 １月２３日（木） 

クラブ協議会・臨時年次総会 

12：30～ 

於；長岡ベルナール チェルシー 


